

Pressemitteilung Nr. 2015/12

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu beachten:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Baustelle für unsere Tiger

Im letzten Jahr eröffneten wir den neuen Anbau des Raubtierhauses. Mit unseren beiden Malayischen Tigerweibchen SITA und KARA zogen nach langjähriger Pause endlich wieder Tiger in den Tierpark Cottbus ein. Nun befindet sich die Baustelle der neuen, weitläufigen Außenanlage in den letzten Zügen.

Wir laden Sie recht herzlich zu einer Vorabbegehung der Baustelle am

→ **Montag, 17. August 2015 um 10:00 Uhr**

zu uns in den Tierpark ein (Treffpunkt Wirtschaftshof. Zugang über die Tierparkkasse oder Wirtschaftshof).

Am 25. August um 14 Uhr wird die Außenanlage im Beisein vieler Gäste, Freunde und Förderer eröffnet. Eine gesonderte Pressemitteilung zur Eröffnung wird folgen.

Julia Nitsche
(Zooschullehrerin)



Verband Deutscher Zoodirektoren e.V.

